
　笠間の栗のブランド化や生産者の所得向上を目指し、
市と東日本旅客鉄道株式会社水戸支社と常陸農業協同
組合が、６次産業化の新法人設立に向け協議会を発足
しました。
　2022年度に栗の加工施設「笠間栗ファクト
リー（仮称）」の稼働を目標に、動き出します。
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　茨城県と笠間市が整備する、笠間芸術の森公園内の「スケートパーク」は、造成工事が終了し、いよいよ競技エリア本
体の工事に着手しています。
　スケートボードの主な種目である、街中にあるような坂や手すりなどを再現したコースで障害物を利用したトリック（技）
を披露する競技「ストリート」と、お椀状のボウルが複雑に入り組んだコースで高いジャンプや回転系のトリックを披露する
「パーク」、それぞれの施設の形も見えてきました。
　東京オリンピックに先駆け、来春オープン予定です。

　茨城県立中央病院から、市に感謝状をいただきま
した。これは新型コロナウイルス感染症対策の常に
最前線で医療に従事されている県立中央病院へ敬意
を表し、病院の所在市として、これまでにマスクや花
等を寄附したことに対し贈られたものです。

　シルバーリハビリ体操指導士として、地域の健康づくり
や介護予防に貢献された方々に対し贈呈される「茨城県
シルバーリハビリ体操指導士感謝状」を下記の皆さんが
授賞され、笠間市シルバーリハビリ体操指導士会長から
授賞者の皆さんに感謝状が手渡されました。

　第６回笠間市長杯スナッグゴルフ大会が宍戸ヒルズカ
ントリークラブで開催され、市内小学校の51名の児童が
参加しました。毎年５月に行われているこの大会は、新型
コロナウイルスの影響により延期となっていましたが、「ス
ポーツを楽しんでもらいたい」との先生方や保護者の思
いから、ようやく開催することができました。選手たちは、
真剣な眼差しととびきりの笑顔を見せながらスナッグゴ
ルフを満喫しました。　新型コロナウイルス感染症の拡大防止

のためにと、明治安田生命相互会社水戸
支社様から「私の地元応援募金」として41
万8千円寄附をいただきました。
　9月17日現在、新型コロナウイルス感染
症対策へ、1,099万8千円の寄附をいただ
いています。

私の地元応援募金

栗ファクトリー設立へ 市とＪＲとＪＡがタッグ 県立中央病院から感謝状

01「茨城県シルバーリハビリ
  体操指導士感謝状」を授賞

01
01

01

03

▲上段左から　木村さん　本田さん　川隅さん
　中段左から　池田さん　成田さん　内桶さん　石川さん、田中さん　　　　　　　
　下段左から　佐藤さん　小松崎さん、下条保健福祉部長、大部さん、渡辺さん

▲左から 森代表理事専務（JA常陸）、山口市長、
　小川執行役員水戸支社長（JR東日本水戸支社）

▲左から、近藤副市長、島居病院長
しまずい

▲左から、田中水戸支社長、山口市長

※同ストロークの場合は、最少ストロークにて順位決定
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スケートパーク
整備進捗情報

ンデキ Hot People
最近のまちの話題をお届けします

ほ っ と  ぴ ー ぷ る

こんな出来事ありました

佐藤利子さん 河原井倖子さん 渡辺満寿子さん

内桶正夫さん 川隅克美さん 成田恵子さん

石川和代さん 田中富枝さん 池田ひろ子さん

大部廣史さん 小松崎美恵子さん

■知事感謝状

木村実さん　　本田佳行さん

■茨城県立健康プラザ管理者感謝状
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北川根小学校
友部小学校

岩間第三小学校
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